

El Área de Cultura del Ayuntamiento de Adra ya tiene todo ultimado y preparada para los días 8, 9 y 10 de febrero, donde se celebrará el Carnaval 2013. Las actividades comenzarán el viernes día 8 de febrero, con una novedad para este año, como es un pasacalles escolar, a partir de las diez de la mañana, donde participarán más de 700 niños y niñas, con salida desde la Plaza de San Sebastián y finalización en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela. Por la tarde, a partir de las cinco de la tarde, Asprodisa llevará a cabo en el Salón Municipal su tradicional Fiesta de Carnaval.

Para el sábado día 9, a partir de las seis de la tarde, se llevará a cabo un pasacalles por las calles de la ciudad, dando inicio desde la calle Mercado, junto al Edificio Plaza. A partir de ese momento, el Centro Cultural será el escenario del Pregón del Carnaval y después, sobre las siete y media de la tarde, se llevará a cabo la actuación de las agrupaciones carnavalescas y una exhibición de los alumnos del Centro de Interpretación Artístico Perseo. Una vez concluida la actuación de las agrupaciones carnavalescas, comenzará el tradicional carnaval de calle por todos los pubs del municipio de Adra.

Y para el domingo día 10, Adra vivirá su tradicional 'Entierro de la Sardina', con la salida a partir de las seis y media de la tarde de la Puerta del Mar y con un recorrido que acabará en el Paseo Marítimo de la Playa de San Nicolás.